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证券代码：000688                                      证券简称：国城矿业 

国城矿业股份有限公司 

投资者关系活动记录表 
                                                  编号：2024-003 

投资者关系活动类

别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

√其他 四川辖区 2024 年投资者网上集体接待日及半年度报告

业绩说明会 

活动参与人员 
通过全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net）参与业

绩说明会的投资者 

时间 2024 年 9 月 12 日 

地点 公司会议室 

形式 线上交流 

上市公司接待人员 
朱胜利（总经理）、马翀（副总经理兼董事会秘书）、姜静（财

务总监） 

投资者关系活动主

要内容介绍 

1、市场预测下游行业高景气持续背景下，碳酸锂价格有望于

2027 年迎来上行周期。请问难道马尔康金鑫矿业的探矿、500

万吨扩产要到 2027年才能完成吗？ 

答：您好，目前金鑫矿业采矿许可证的生产规模为 100 万吨/

年，该矿山资源储量丰富，矿石品位高且可选性较好，具有可

观的开发价值。此外，公司将持续关注行业动态，谢谢您的关

注。 

2、在与德阿产业园的签约仪式上，董事长表示将按照“绿色能

源、绿色化工、绿色制造、低碳排放”的工业 4.0 标准，携手两

地打造以基础锂盐、正负极材料、电池电芯、隔膜、pack 为

一体的锂电产业集群，建成千亿产值、百亿税收的发展示范区。

同时锂电池企业电投锦锂也出席了签约仪式。请问下游落实成

什么样了，公司和电投锦锂有没有合作？ 

答：投资者您好，国城锂业 20 万吨/年锂盐项目一期工程正在

按计划稳步推进权证手续办理、项目用地审批、方案设计优化

等工作。感谢您的关注！ 

3、公司有无与大型电力企业共谋锂矿、锂电池一体化项目的

计划？ 

答：您好，公司暂无相关计划，感谢您的关注。 

4、请问公司是否参与辽宁开云矿业的开发？ 

答：您好，未参与，谢谢您的关注。 
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5、请问宇邦银矿计划多久达到规划的采矿规模？ 

答：投资者您好，宇邦矿业采矿许可证生产规模为 825 万吨/

年，正在逐步通过技改扩建释放产能，提高实际生产规模。 

6、请问金鑫矿业高尔达 VIII矿脉什么时候完成储量更新？ 

答：投资者您好，金鑫矿业高尔达 VIII 矿脉储量更新工作正在

开展中，相关储量情况请您持续关注公司后续披露的定期报

告。 

7、传闻公司与大唐、华能、华电、国家能源集团、国家电投

等企业正在洽谈锂矿合作，请问情况属实吗？ 

答：您好，不属实，谢谢您的关注。 

8、2023年 11月上市公司走进海南自贸港系列招商活动在北京

举行。活动期间，龙华区政府与国城矿业股份有限公司举行了

战略合作签约仪式。请问具体有哪些合作？ 

答：您好，公司未开展您所提及的相关合作，谢谢您的关注。 

9、请问公司的 20 万吨锂盐项目进展到哪一步了？投资者感觉

和进展缓慢！在未来制造磷酸铁锂的技术路线中，磷酸锂有代

替碳酸锂的可能，请问公司是否注意到？ 

答：投资者您好，国城锂业 20 万吨/年锂盐项目一期工程正在

按计划稳步推进权证手续办理、项目用地审批、方案设计优化

等工作。公司将持续关注行业动态，感谢您的关注！ 

10、请问要大道 500 万吨采选，马尔康金鑫矿业还需要多少的

资本投入？ 

答：您好，相关开发利用方案正在编制中，感谢您的关注。 

11、请问宁夏中银绒业有限公司是否为公司最近一期十大股东

或前 200 位股东？ 

答：您好，关于公司前十大股东信息请您关注公司披露的相关

定期报告。 

12、马尔康当地乐见多个矿权合并入一家公司。请问国城国康、

国城和融的具体业务是什么？公司当年是否考虑过参与加达

锂矿的拍卖？还有进一步参与阿坝可尔因矿田锂矿开发的进

一步计划吗？ 

答：您好，公司将持续关注金鑫矿业周边可尔因矿田锂矿的勘

探进展，感谢您的关注。 

13、公司的各类矿山储量极为惊人，然而股价始终低迷，请问

公司有无回购计划？ 

答：您好，公司如有相关回购计划将严格按照信息披露相关规

则履行披露义务，感谢您的关注！ 

14、马尔康金鑫矿业有限公司截止到 2024 年 8 月份，一共挖

了多少吨锂矿石？ 

答：您好，金鑫矿业的生产经营情况请您关注公司后续披露的

年度报告，谢谢您的关注。 
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15、请问子公司国城资源的安全事故原因调查进展如何？预计

何时复工复产？对今年钛白粉产销有何影响？ 

答：您好，截至目前，本次事故原因还在进一步分析调查中。

公司尚未收到主管部门对本次事故出具的调查报告及相关处

理意见，公司将充分关注事故调查进展情况并及时履行信息披

露义务，后续相关情况请关注公司在指定的信息披露媒体上刊

登的信息，谢谢您的关注。 

16、随着新能源行业的发展，作为风电设备、锂电池关键原材

料的铜逐渐得到重视。请问公司有开采或勘探铜的计划吗？ 

答：您好，公司将持续关注铜行业相关机会，谢谢您的关注。 

17、锂矿价格已进入底部区间，公司是否可以考虑囤积一些高

度锂辉石或精矿呢？ 

答：您好，感谢您的建议，谢谢您的关注。 

18、建议公司以长期的视角看待锂产业的发展，不要在低价格

的情况下亏本猛卖高品位矿石。 

答：您好，感谢您的关注。 

19、截止到 2024年 8月份银精矿的产量是多少？ 

答：您好，公司银精矿产量请您关注公司后续披露的年度报告。 

20、公司是否和锂电池下游企业达成战略合作？20万吨的锂盐

在德阿园区有下家吗？ 

答：您好，公司如有相关合作将严格按照信息披露相关规则履

行披露义务，感谢您的关注！ 

21、公司的控股股东质押率较高，同时近期又终止了上市公司

股权的出让。请问控股股东为何不再出让股权，是否会对上市

公司的股价产生影响？ 

答：您好，公司将持续做好经营管理工作，不断强化公司矿产

的核心竞争力，以更好的经营业绩回报广大投资者，感谢您的

关注！ 

22、甘肃建新实业集团有限公司 2022年 9月 22 日质押的 1500

万股已达到平仓线，请问会被强制平仓吗？公司有什么应对措

施？请给投资者一个说明。 

答：您好，经与控股股东核实，不存在您所提及的问题，谢谢

您的关注。 

23、转债长期面值以下，原因应该是包括公司及投资者各方面

的信心不足，是不是公司应该采取措施提振以下？ 

答：您好，公司将持续做好经营管理工作，不断强化公司矿产

的核心竞争力，以更好的经营业绩回报广大投资者。 

24、请问马尔康金鑫矿业是否受到季节因素影响冬季无法生

产？ 

答：您好，金鑫矿业在技改完成后可在冬季正常生产，谢谢您

的关注。 
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25、请问子公司国城资源的安全事故原因调查进展如何？何时

复工复产？对今年钛白粉的产销有何影响？ 

答：您好，截至目前，本次事故原因还在进一步分析调查中。

公司尚未收到主管部门对本次事故出具的调查报告及相关处

理意见，公司将充分关注事故调查进展情况并及时履行信息披

露义务，后续相关情况请关注公司在指定的信息披露媒体上刊

登的信息，谢谢您的关注。 

26、公司是否正在筹划新疆大红柳滩地区的锂铍矿开发？控股

股东与克州政府签约的四万吨锂盐项目后续会由上市公司来

具体经营吗？ 

答：您好，公司尚未开展您所提及项目，谢谢您的关注。 

27、请问大苏计钼矿什么时候注入？ 

答：您好，公司控股股东及实际控制人承诺将于 2027 年底之

前将其持有的国城实业股权注入上市公司。 

28、请问公司和葱岭能源有哪些方面的合作？ 

答：您好，公司与葱岭能源无相关合作，谢谢您的关注。 

29、请问董秘，甘肃建新实业集团有限公司 2022年 9月 22日

质押的 1500 万股已达到平仓线，请问会被强制平仓吗？公司

有什么应对措施？请给投资者一个说明。 

答：您好，经与控股股东核实，不存在您所提及的问题，谢谢

您的关注。 

30、可尔因地区锂辉石矿床的最大成矿深度可达 2.6km以上。

请问公司有向大深度勘探的计划吗？ 

答：您好，公司将按计划逐步开展矿权范围内的资源勘探工作，

谢谢您的关注。 

31、阿坝州浩然矿业也位于地拉球，请问和金鑫矿业有合作

吗？ 

答：您好，金鑫矿业未与您所提及的公司开展合作。 

32、转债长期面值以下，是不是公司对未来没有信心？公司是

不是需要采取措施提振以下投资者信心？ 

答：您好，公司将持续做好经营管理工作，不断强化公司矿产

的核心竞争力，以更好的经营业绩回报广大投资者。 

关于本次活动是否

涉及应披露重大信

息的说明 

不适用 

活动过程中所使用

的演示文稿、提供

的文档等附件（如

有，可作为附件） 

无 

 


